

Als Held geboren!

Als du geboren wurdest, war dein Bewusstsein rein, göttlich, ursprünglich.

Da war auch dein Unterbewusstsein wie ein neuer Computer, der gerade hergestellt wurde und dabei war sich zu entwickeln.

Es hatte keine Programme!

Stimmt aber nicht ganz!

Schon im Mutterleib hast du vieles wahrgenommen und in dir zur Sicherheit gespeichert. Es könnte ja sein.

Nicht benennen, nicht eingliedern, alles unsortiert wahrnehmen, ist die Art und Weise, wie noch ganz kleine Kinder die Welt sehen.

Sie sehen, sie staunen..., sie sind unwissend. Sie kennen noch keine Gefahren. In dieser Offenheit sind sie so begeistert! Alles ist faszinierend, alles unheimlich interessant! Dieses urteilsfreie Betrachten des Kleinkindes löst Freude aus! Freude, einfach so! Die Erwachsenen lassen sich davon berühren, finden es „süß“, „niedlich“.

Dann begann sich dein Leben zu entwickeln.

Dann wurdest du v-erzogen.

Dann begann deine Programmierung.

Schon nach kurzer Zeit hörtest du plötzlich von Schule, Leben, Karriere, Etiketten, Marken, königlichen Familien, Berühmtheiten, Geld, Armut, Krankheiten und dies das und dem Tod. Damit hast du deine angeborene Ursprünglichkeit verloren und bist zum Überlebenskünstlerin geworden.

Im Laufe des Lebens werden wir programmiert, was als gut, schön, erstrebenswert und lobenswert und was als schlecht, böse, hässlich und strafbar gilt. Wir lernen, die Welt, in der wir leben, nach vorgegebenem Muster zu schubladisieren. Wenn alles schön in Schubladen geordnet und beschriftet ist, haben wir die Kontrolle darüber! Dann fühlen wir uns sicher und sind „Herr der Dinge“. Wir zweifeln nicht an unserer Wahrnehmung.

Aber so kommst du aus deinem alten Hamsterrad nicht heraus.

Was, wenn es sich um eine „Falsch-Nehmung“ anstatt „Wahr-Nehmung“ handelt? Das Leben ist anders.

Was, wenn alles anders ist als es erscheint?

Aber weißt du was?

Wir kehren das jetzt um!

Du und Ich werden ALLES verändern.

Habe vertrauen.

Stell dir vor, dass du deine eigene Realität nach deinem Willen gestalten könntest: Wie würde dein Leben aussehen?

Denke an die Menschen und Orte, die du kennenlernen und das Leben, das du führen würdest - nichts wäre unmöglich.

Wenn du nur für einen Moment die Realität mit uns hinterfragst, wirst du feststellen, dass sie nicht das ist, was sie zu sein scheint.

Wenn du daran interessiert bist, das herauszufinden, dann kannst du versuchen, die Dinge von innen her anzuschauen.

Denn die Kraft, dein Leben zu verändern und selbst zu gestalten, liegt bereits in dir.

Es gibt tausende von Menschen, die scheinbar das Gesetz der Wahrscheinlichkeit besiegt und dadurch Außergewöhnliches in ihrem Leben erreicht haben.

Das Bewusstsein, das im stillen, urteilsfreien Beobachten erfahren wird, kennt keine Angst. Es ist Zeuge der immerwährenden sprudelnden Lebensenergie, und das Leben erzeugt Freude! (Denke nur daran, wie lebendig und freudig du dich fühlst, wenn du verliebt bist!)

Je mehr du dich im Zustand der Bewusstheit befindest, desto weniger Angst kommt auf. Du erkennst das Leben, du vertraust dem Leben und freust dich an allen seinen vielfältigen Erscheinungsformen. Nichts ist falsch, nichts muss verändert werden. So wie es ist, ist es. (Ob es dir gefällt oder nicht).

Du anerkannt die Tatsache, dass das Leben ständige Veränderung bedeutet, dass nichts so bleibt, wie es gerade ist. Du betrachtest die Veränderung. Du beklagst nicht, was nicht mehr ist, und du hoffst nicht, dass deine Wünsche in Erfüllung gehen. Denn Wünsche sind überflüssig.

Erfolgreiche Menschen haben alle etwas gemeinsam: Sie haben alle ein neues Bewusstsein genutzt.

Die Bewusstseins-Methode zeigte dir, wie du erweiterte Verstandszustände erreichen kannst, um kraftvolle innere Wegweisung und Fähigkeiten zur Problemlösung zu aktivieren.

Alle diese Menschen konnten ihr Leben verändern und das Unmögliche möglich machen. Sie wurden sozusagen zu Architekten ihrer eigenen Realität.

Solltest auch du bereit sein, deine eigene Realität zu gestalten, dann nimm die rote Pille. Entdecke die Realität, wie sie wirklich ist.

Wir werden folgendes besprechen:

- Was erweiterte Bewusstseinszustände sind und wie du sie auf eine einzigartige Weise nutzen kannst, um Wegweisung zu erhalten, die dich immer in die richtige Richtung führt.
- Wie du dir antrainieren kannst, in verschiedenen erweiterten Bewusstseinszuständen die Frequenz der Alpha-Welle anzusteuern. Dadurch wirst du auf bisher verborgene geistige Fähigkeiten zugreifen können.
- Der Mentalbildschirm für fortgeschrittene Visualisierung: Diese einfache Mentaltechnik wird auch von Profisportlern angewandt, um Wettkämpfe zu gewinnen und Schlagzeilen zu machen.
- Die morgen- und abendliche Methode, um im Tiefen-Alpha zu verbleiben, sodass du deine Kreativität sprießen lassen, dich entspannen und die produktivste und kreativste Version deines Selbsts sein kannst.

Bist du bereit zu lernen, wie du verborgene Bewusstseinszustände nutzen und deine Realität selbst gestalten kannst?

Wenn nicht, dann mach dir wenigstens einmal Gedanken darüber!

Bis bald! ;)